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32ª SESSÃO 
23.ª SESSÃO ORDINARIA 

 
           Ata n.º 32/2021 – Aos doze dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e um 
(12/07/2021), às 19:00 (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de 

Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Trigésima Segunda Sessão e Vigésima Terceira Sessão 
Ordinária com a presença de nove vereadores. Sob a Presidência do Vereador Odair Jose Bovo, 
iniciou-se a presente sessão, com a leitura do texto bíblico (Mateus 10, vers. 34-11-1), realizada 
pelo vereador Danilo Augusto Branco. No EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: 
Ata nº. 31/2021 – foi colocada em discussão e votação, aprovada por unanimidade; PROJETO DE LEI 
N.º 1.087/2021. Autoria do Poder Executivo SUMULA: Dispõe sobre a criação do conselho municipal 
de turismo de Lidianópolis, Estado do Paraná e revoga a Lei Municipal N. 277/2002 e da outras 

providencias;  PROJETO DE LEI N.º 013/2021. Autoria Vereador Claudeir Gordiano. SUMULA: Dispõe 
sobre penalidades “ Pagamentos de multas” para casos de desvio da ordem de imunização durante o 
período de pandemia, estabelecidos pela esfera Federal, Estadual e ou Municipal, no município de 
Lidianópolis e dá outras providências; REQUERIMENTO N.º 009/2021 – Autoria Vereador Danilo 
Augusto Branco. SUMULA: Solicita da Secretaria de Assistência Social, Explanações quanto a sua 
secretaria; INDICAÇÃO N.º 113/2021. Autoria vereador Claudeir Gordiano. SUMULA: Sugere ao Poder 

Executivo, que viabilize junto ao Consorcio Terra Norte, E.P.I. Adequados para servidores da 
Municipalidade; INDICAÇÃO N.º 114/2021. Autoria vereador Claudeir Gordiano. SUMULA: Sugere ao 
Poder Executivo, que viabilize junto ao departamos obras, a pintura de faixas de pedestre tipo 3D, em 
frente as escolas dessa municipalidade; INDICAÇÃO N.º 115/2021. Autoria vereador Danilo Augusto 
Branco. SUMULA: Que seja feito reparo e cascalhamento no carreador que dá acesso a Propriedade do 
Sr. Pedro Ci,zio, Chácara São Pedro, nessa municipalidade. No EXPEDIENTE, fizeram uso da palavra 
os vereadores:  CLAUDEIR GORDIANO, boa noite novamente aos amigos que nos acompanha aí pelas 

redes sociais, pelo Facebook, boa noite aos companheiros vereadores, nosso representante jurídico 

que se faz presente na casa, Dr Leslie, Beramar na secretária da câmara. Pedi o uso da palavra para 
estar falando sobre a indicação feita por mim nessa casa de leis, a indicação nº 113 que sugere ao 
poder executivo que viabilize E.P.I para nós coletores, recentemente fizemos uma visita na terra Norte 
que é a empresa que ganhou o consórcio, que ganhou a licitação da coleta de lixo da nossa cidade, e 
lá nessa visita observei os funcionários daquela empresa todos de macacão, de roupas preparada, 
para está mexendo com lixo, então esse é só uma solicitação minha quanto Vereador, não tem 

nenhuma uma questão legal assim de falar que é obrigação do nosso executivo está pedindo, é 
obrigação da terra Norte, mais uma parceria lá, no momento o gerente da terra Norte, ele deixou a 
gente muita vontade e aberta às parcerias, então a gente teve essa ideia que o nosso executivo entra 
em contato, já que essa empresa agora passa ser uma parceira prestadora de serviço do nosso 
município, porque não pedi esses equipamentos de proteção individual já, equipamento preparados 
para os nossos coletores. Em relação a indicação n.114 passando pela cidade de Jandaia do Sul passei 

por coincidência em frente a uma escola e me deparei com a pintura da faixa de pedestre modelo 3D, 
e eu achei muito interessante porque ela causa um efeito assim instantâneo impacto na pessoa, 

parece que você está diante de uma lombada realmente, sendo só uma pintura 3D no chão, eu achei 
de extrema importância, não é copiar, mas coisas boas que a gente vê em outras localidades porque 
não desenvolver na nossa cidade e eu acredito que essas faixas 3D na frente das escolas do nosso 
município vai se ver como prevenção de acidentes, acredito aí que nosso departamento de obras vai 
estudar a viabilidade Principalmente nesse período agora que as aulas estão remotas, nós temos um 

tempo aí para colocar isso aí em prática e vai ser de extrema importância para nosso município esse 
novo modelo de faixas em 3D, seria isso presidente, obrigado pela palavra; FABIO PINHEIRO DA 
SILVA, boa noite todos que compõem os vereadores, nosso advogado Doutor Leslie, Beramar 
secretário da nossa câmara de vereadores, boa noite nosso povo também que  nos assiste em casa 
pelo Facebook,  eu também quero te dar os parabéns para você fazer essa área do lixo, em 1997 eu 
trabalhei nela lá em Curitiba, tudo bem aí, certinho, tudo uniformizado, e uma coisa bem lembrado 
para dizer, que eu vejo nossos companheiros que faz coleta ali, sem proteção nenhuma, então 

aconteceu comigo lá em Curitiba, não deram o uniforme, eu aconteceu comigo de trabalhar sem as 
luvas e bater a mão na sacola se cortar, não perguntaram, um tempo que eu tinha que ficar quieto, 

porque a empresa forneceu, eu que não sei se a culpa foi minha, não foi da empresa, muito bem 
colocado, é isso aí.   Na ORDEM DO DIA, foram apresentadas as seguintes matérias para discussão e 
aprovação: PROJETO DE LEI N.º 1.087/2021. Autoria do Poder Executivo SUMULA: Dispõe sobre a 
criação do conselho municipal de turismo de Lidianópolis, Estado do Paraná e revoga a Lei Municipal 

N. 277/2002 e da outras providencias. Fizeram uso da palavra: DANILO AUGUSTO BRANCO, referente 
a esse projeto de lei da criação do Conselho Municipal do Turismo de Lidianópolis, sou favorável haja 
visto que diz que todos os vereadores, que os nossos vereadores têm o mesmo pensamento de fazer 
de Lidianópolis para o turismo, ajudaria no crescimento, no turismo, temos nosso distrito de Porto 
Ubá, tem várias paisagens, vários lugares que dá para explorar na parte do Turismo, temos bastante 
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cachoeiras aqui no município e também a gente pode estar vendo alguma situação de turismo, a 
própria caminhada ecológica, então são várias situações que eu creio que a câmara de vereadores vai 
estar a favor do conselho para estar discutindo essas medidas para a gente melhorar cada dia mais o 
turismo aqui em Lidianópolis então só para deixar que eu sou favorável Obrigado presidente; 
ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO, boa noite vereadores, Presidente aqui, Dr. Leslie,  também 

Secretário Beramar, sobre esse projeto do Turismo, eu também sou a favor, porque hoje 
praticamente ninguém se ta usando nem mesmo nos lugares que tem, pela pandemia ninguém está 
frequentando o turismo, quase porque à medida que está sendo tomada, mas a gente não pode 
pensar nisso aí, graças a Deus a gente vê que está funcionando bem, está abaixando da contaminação 
e se Deus quiser, porque não no ano que vem está tudo liberado isso aí, a gente tem que pensar lá na 
frente, o projeto eu sou favor porque é bonito, tem um turismo, onde você ia, nós tinha a nossas 
cavalgadas, pessoal andava pelas beira dos Rios, e tem lugar bonito, nosso município tem lugar 

bonito, assim fez muita gente, lugar bonito que tem, mas para mim, nós temos lugar mais bonito 
aqui, e é horrível, você parar e pensar quantos municípios que gostaria de ter um rio Ivaí no 
município, ao lado, mas nós temos, faz parte do nosso município, quando você chega no rio Ivaí, a 
coisa gostosa, você vai lá no sábado na fogueira, você vai em todo lugar ali, se sente feliz, então é 
muito bom, importante, sou a favor, meu voto é favoravel; ANDRE FAIAN DELFINO, boa noite 
presidente, vereadores, boa noite aos outros em casa, facebook,  boa noite beramar, a vocês que fica 

a noite acordado assistindo pela internet, esse projeto aqui do Turismo, tô a favor também, 
principalmente porque nós temos a Patrulha ambiental lá no Porto, antes de começar a safra de Milho 
nos estavamos trabalhando, fazendo caminhada ecológica, junto com alunos, deve ter alergia com os 
alunos e toda vez que nós fazia essas caminhadas, o povo ficava contente principalmente as pessoas 
que vendia goiaba, os produtores colocava as barraquinhas nas beira das estradas e ajudava vender 
as verdurinhas, goiaba é até os pescadores de Porto Ubá, parabéns também pegavam os seus 
peixinhos e colocava uma caixa no meio do caminho e vendia seus peixes também, eu também sou a 

favor e não vamos parar, vamos correr atrás e se Deus quiser o ano que vem Vereador Mineiro, 

vamos trabalhar com nosso Rio Ivaí, que é um rio que tem muitas coisas bonitas, Igual o vereador 
falou, cachoeira, isso aí nós temos que desfrutar desse rio que Deus deixou para nós, Deus abençoe, 
nós estamos juntos; Presidente ODAIR JOSE BOVO, Lembrando, na verdade o projeto que se 
disponha, na verdade é a criação de um conselho para o projeto Municipal turismo de Lidianópolis, 
esse conselho vai ser elaborado juntamente com o poder executivo e alguns membros do nosso 
município, não é criação de conselho que tá sendo feito, que nós estamos aprovando. Na sequencia o 

Projeto de Lei n. 1.087/2021, foi colocado em primeira discussão e votação e aprovado por 
unanimidade; PROJETO DE LEI N.º 013/2021. Autoria Vereador Claudeir Gordiano. SUMULA: Dispõe 
sobre penalidades “ Pagamentos de multas” para casos de desvio da ordem de imunização durante o 
período de pandemia, estabelecidos pela esfera Federal, Estadual e ou Municipal, no município de 
Lidianópolis e dá outras providências – foi colocado em segunda discussão e votação e aprovado por 
unanimidade; REQUERIMENTO N.º 009/2021 – Autoria Vereador Danilo Augusto Branco. SUMULA: 

Solicita da Secretaria de Assistência Social, Explanações quanto a sua secretaria foi colocado em 
discussão e votação única e aprovado por unanimidade. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso 

da palavra:  ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO, mais uma vez aos presentes, eu pedi a palavra, 
referente a semana passada, quando eu disse aqui que estava acontecendo nosso asfalto, na 
cobertura asfáltica dentro do município e a fazer, porque estava acontecendo, já lavagem a ruas, 
principalmente na rua de cima da minha casa, mas depois o prefeito nós conversamos e ele disse que 
es tá sendo um tapa buraco, por enquanto é so um  tapa buraco, que vai ser, depois que vai fazer a 

cobertura porquê de repente, vai lá, tem uma lavagem, tambor branco, e as pessoas podem até nos 
cobrar, mas não vai fazer essa cobertura, essa cobertura vai ser feita, só que essa cobertura lá no 
asfalto, vai mais ou menos daqui uns dois meses, ele falou porque a empresa que vai fazer, aquele dia 
9 ela já está fazendo em outros municípios, então é um programa mais ou menos de 50 a 60 dias, 
mas vai acontecer, onde estão tapando os buracos estão lavando, está ganhando nova formação em 
cima, então ele explicou para gente de repente vocês pessoal, passar, mas passou aqui na minha rua 
e só fizeram tapinha buraco, não fizeram a cobertura, mas a cobertura vai vir depois que tiver todo 

feito, a empresa aqui que vai pegar em uma licitação, ela está terminando em outros lugar aí e vai ter 
o tapa-buraco, são essas minhas palavras, muito obrigado; CLAUDEIR GORDIANO, novamente a todos 

e a todas, pedir a palavra novamente para falar sobre o retorno das atividades esportivas no 
município de Lidianópolis, assim também como a flexibilização desse decreto do pessoal do comércio 
da nossa cidade, dizer que tudo foi construído com muita responsabilidade, foram diversas reuniões 
com pessoal do comércio que nos procuravam, reivindicavam nosso apoio e assim também acontecia 

com o pessoal do esporte, mas a gente por diversas vezes nos reunimos, alguns vereadores também 
sempre presente nas nossas reuniões e a gente sempre parava com a questão do vírus, da sua 
intensificação na nossa cidade, mas hoje graças a Deus, primeiramente agradecer a Deus com a 
diminuição do número de casos com protocolo de segurança muito bem construído pelo nosso 
departamento saúde, hoje nós temos de condições de estar retornando com as atividades esportivas 
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mas eu quero aqui na minha função de vereador fazer um pedido muito especial, para que a nossa 
população para que os esportistas para que o pessoal do comércio, para que siga realmente os 
Protocolos de segurança e acima de tudo, cada um de nós tenhamos consciência, do grau de 
periculosidade que tem esse vírus maldito, que tem feito vítimas na nossa cidade, no Brasil e no 
mundo, então é com grande satisfação e com grande alegria que nós estamos começando a retomar a 

normalidade dentro da nossa cidade, os esportistas voltando atuais, forte, a saúde o nosso comércio 
voltando a respirar trabalhando Tudo construído com muita responsabilidade, legislativo participando 
junto com executivo de reuniões e construindo juntos esse momento, eu quero também falar mais 
uma vez sobre o projeto n. 13 que foi aprovado aqui em segunda votação nesta sessão de hoje, 
agradecer a todos companheiros vereadores que votaram sim , sobre a questão das penalidades no 
caso de desvio de vacina esperamos que esse projeto só fique lá como respaldo, que fique guardado 
só nos dando respaldo porque nosso departamento saúde vem trabalhando com brilhantismo, então 

essa é a nossa intenção, dar respaldo da segurança para nossa população, esse é o principal objetivo. 
Em relação ao projeto 1.087 que veio do executivo, que é sobre o Conselho Municipal de turismo 
COMTUR, como foi muito bem colocado pelos demais vereadores e o quanto diretor de escola foi 
mencionada aí pelo nosso Vereador André, também faziam que da comunidade de Porto Ubá, que por 
diversas vezes nossos alunos participaram do Arrastão Ecológico na margem do rio Ivaí, caminhadas 
ecológicas em parceria com o Colégio D. Pedro, primeiro a escola estadual do campo Benedito Serra, 

graças a Deus, assim um bom coração e um bom olhar com o nosso município, nós temos ali no 
distrito de Porto Ubá, rio Ivaí que embeleza, traz tudo aquele toque maravilhoso para nossa região, 
hoje é uma referência e com a criação de conselho, nós estamos começando a nossa caminhada, uma 
caminhada que nós temos que intensificar, veja bem nós temos que preparar nossa população 
principalmente a população distrito do Porto, trazer curso para aquela Juventude, principalmente para 
os jovens se começar a desenvolver como já está começando a desenvolver o turismo no Porto Ubá, 
nós precisamos de jovens preparados para estar suprindo a demanda de emprego ali não o que que 

vai acontecer, vai começar a vir pessoas de outras localidades, está suprindo essa demanda aqui de 

emprego aqui em Lidianópolis é o mesmo caso do nosso Parque Industrial, nós estamos correndo 
atrás, o tive acelerando a questão do parque industrial mas nós temos que pensar já na preparação 
da nossa população pra supri essa demanda de vagas de emprego ali, não que acontece vem pessoas 
de outra localidade, eu acredito que os senhores vereadores acompanha tem algumas empresas aí 
que está pegando funcionário de outra cidade e é uma volta tão reivindicada, nós estamos aí no dia a 
dia junto com a população que está nos cobrando, precisamos gerar emprego e renda dentro do 

município, então nós temos que estar atento nisso aí, gerar emprego e renda positivo, mas nós temos 
que preparar nossa população também para estar aproveitando essas vagas de emprego e essas 
oportunidades que serão geradas dentro do nosso município seriam essas minhas palavras senhor 
presidente, uma boa noite a todos uma excelente semana e fiquem todos com Deus obrigado; DANILO 
AUGUSTO BRANCO, obrigado presidente, boa noite a todos de casa que estão assistindo pelo 
Facebook Dr Leslie,  Beramar, demais amigos vereadores, primeiro pedi a palavra para agradecer o 

secretário da saúde e o Casagrande pelo belíssimo trabalho que está fazendo em nosso município na 
saúde, onde passei algumas reivindicações da população para ele essa semana e ele graças a Deus 

conseguiu fazer o atendimento com a população, Obrigado casagrande, referente ao requerimento que 
coloquei quero agradecer a todos vereadores pelo entendimento, pela discussão sadias que a gente 
teve aqui antes da sessão, não tenho nada contra ninguém, sou amigo de todos, estou aqui para 
trabalhar em prol município e está trabalhando para ajudar o nosso Lidianópolis, quero só agradecer a 
todos. Referente a parte aí do covid, como professor Claudemir falou, Graças a Deus estamos 

melhorando a nossa situação aqui na região com a vacina, Rosa, que é muito importante, se Deus 
quiser essa semana vai chegar minha vez de vacinar e a gente fica contente, conversando com 
Luciano lá do porto, ele já está mais contente por pela situação dele está liberando um pouco mais de 
pessoas lá dentro do pesqueiro dele, a gente tem situação do veículo também que vai está 
melhorando a situação dele também e do comércio nosso, que está que pegou muito na parte da 
pandemia, prejudicou muito e vai estar restabelecendo a anormalidade, agradecer também, 
parabenizar também o Luciano Hoje é aniversário dele, que Deus abençoe ele e a família toda 

referente a indicação sobre o carreador do Pedro Sinezio, o carregador dele está precisando de 
algumas medidas para que possa passar carro baixo lá, já visto que está passando problema de 

saúde, ela está internado lá em Arapongas, direto ele está vindo com carro para cima e para baixo ali, 
então esse carregador aí é uma reivindicação do filho dele e do Pedro, e o nosso prefeito vai fazer, 
referente ao projeto de lei aprovado é colocado pelo vereador Cláudeir Gordiano, não comentei na 
hora da discussão ali porque a gente já comentou a sessão passado, e que nem você falou Professor, 

a gente não quer aqui seja usado esse projeto, mas vai está ali, ajudando o município na lei e se caso 
alguma pessoa fazer algum desvio, vai ter a penalidade que merece perante a lei no nosso município, 
referente ao esporte, Fico feliz também por voltar ao normalidade, está voltando aos poucos, até hoje 
é um cara de Ivaiporã me ligou, você tem um time de veterano aí para jogar com nós aqui em 
Ivaiporã, sou eu, cara vamos esperar mais uns 15 dias para a gente está conversando sobre isso, ele 
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tem alguns vereadores também que quer jogar bola a gente pode estar fazendo um joguinho entre os 
vereadores,s mais algumas pessoas da população a gente está combinando às vezes um joguinho de 
Campo aí, ver a gente tá confraternizando com as pessoas e com nós mesmos Vereador era isso 
minha palavra, obrigado presidente e a todos que estão em casa nos ouvindo; FABIO PINHEIRO DA 
SILVA, boa noite a todos companheiros vereadores, novamente, advogado, nosso secretário da 

câmara Beramar, Povo que está assistindo na nas casas eu quero dizer, na segunda-feira passada eu 
pedi visto sobre requerimento do nosso Vereador Danilo, pra ter o conhecimento melhor, fazer as 
coisas com calma, tranquilo, que faz parte da legislação nossa aqui na câmara de vereador e eu 
agradeço nossos companheiros vereador, porque eu sou muito de dialogar conversa com jeito, com 
calma, fazer as coisas certo, não quando está errado, não tô dizendo isso daí, nós foi lá eu, o Claudeir 
conversar com o pessoal da assistência, foi bacana, está disponível pra dá explicação e escreve, legal 
é tranquilo, vai lá dar explicação, sim, então hoje nós votamos tudo junto aqui, é isso aí, e também 

pedi para o nosso prefeito para o Jurandir que vai para o Santo Lira, para cima daquela ponte, eles 
estão, a lombada, uma lombada meio pesado e toda vez tem que ficar puxando caminhão pesado, o 
trator, se puder quebrar aquela lombada ou jogar uns cinco seis caminhão de terra e ajeitar que ele 
vai alargar, melhoras, outra coisa muito bem lembrado Danilo, sobre o negócio do jogo, está tratado 
que ele jogou, os piá lá até ainda desafia o bagulho lá, que pode arrumar dois para marcar a Rosa no 
pé dela, aqui não vai dar conta não, e a Isabel está disponível, nossa Juíza, seria isso Presidente 

obrigado; IZABEL MARTINS DA CRUZ BARROS, Boa noite ao presidente, boa noite a todos nós aqui 
colega juntos novamente, Mineiro está aqui, que bom, quero mais agradecer porque semana passada 
o parquinho das crianças lá na vila rural II, estou muito feliz, as criança todos contentes, apesar que 
não pode aglomerar, mas está tudo feliz com parquinho lá, eu só não sei se na vila I vão instalar, que 
bom gente é mais um sonho realizado, ai que bom eu agradeço muito, legal, está trabalhando bonito 
que gostoso, a gente pede, ele atende conforme ele pode, agradeço muito também, já está 
consertando na fazenda as valetas, lá para na Vila Rural II, que é um sonho antigo do Povo, 

novamente para ser realidade, sobre o povo jogar bola, mas também tem a quadra, Que gostoso, 

ficou bom, são três coisas tudo junto, estica vélho, os brinquedo das crianças e para os jovens jogar 
bol,  acho que seria isso, eu agradeço, boa noite obrigado Presidente. Presidente ODAIR JOSE BOVO, 
Fiz umas anotações aqui surgindo no momento em relação ao turismo, não vai ser logo, porque o 
vereador Claudemir Danilo é o mineiro, seu pai não comentou, então isso é um sonho da gente como 
Vereador no município, o primeiro passo foi dado, esse primeiro passo aí é desse conselho e sabemos 
que o turismo, ele não surgem do dia para noite, o turismo se cria e há vários aspectos dentro do 

Turismo, geração de emprego, como vereador Claudeir falou questão das pessoas está se encontrando 
,cavalgada, até mesmo religioso, e sim ha vários segmentos na área do Turismo, as belezas do 
município talvez está esquecida e a transformação até mesmo de um município de um distrito então 
Turismo, uma coisa de longo prazo, mas que junto temos que construir, Vereador, Câmara, Prefeito e 
até mesmo o povo, sabemos que muita gente até hoje Alguém já sobrevive da questão turística em 
Lidianópolis e a gente tem o nosso sonho também, até eu fiz um indicação, já é segunda indicação 

que eu faço relacionada ao turismo, ano passado fiz uma e agora já fiz outra também relacionada ao 
Mirante do Porto Ubá, que a gente veio, no Facebook, muita gente postando fotos naquele lugar, tanto 

ciclista, pessoas que param lá, e é uma coisa que a gente tem conversado com o prefeito, prefeito deu 
um aval, até mesmo já foi estudar na área, mas isso é uma questão de tempo para nosso município, 
eu também peço desculpa do pessoal de casa, hoje atrasamos a sessão por 15 minutos porque estava 
em uma reunião, referente essa reunião ao requerimento apresentado pelo vereador Danilo, 
começamos, marcamos para 18 horas, atrasamos um pouquinho 18:45, mas tivemos o entendimento 

junto com o doutor que falou, primeira vez que os vereadores se conversam forte, eu peço desculpa aí 
pessoalmente se a gente talvez falou alguma coisa que não devia ter falado, mas a palavra hoje veio 
para a gente, como uma espada mesmo, a palavra que a gente leva então só o comecinho da palavra 
, Vim trazer não a paz, mas a espada, não quer dizer que às vezes a gente precisa ser rígido ser forte 
nas decisões da gente, então a palavra está ajudando nós aqui também, eu peço também desculpa a 
vereadora Izabel que na sessão passada, ela fez uma leitura muito bonita da Bíblia e o microfone não 
saiu som, desculpa mesmo Izabel, para a gente está aqui na frente dessa mesa, a gente pede 

desculpa, mas aí vamos conversando, Vereador Claudeir, Beramar, até depois da sessão a gente vai 
estar comentando um pouquinho junto com você em relação à questão dos nossos microfones aqui, 

Vereador Danilo em relação ao projeto das emenda impositiva, você me cobrou na sessão passada é 
isso, ficou da gente está fazendo parecer, mas o Márcio da contabilidade nossa aqui, ele muito 
ocupado, ele só vem uma vez por semana, então ficou marcado essa reunião Vereador para quarta-
feira às 18 horas, até foi posto no grupo, mas não colocou o horário, era para confirmar o horário 

umas 18 horas essa reunião, se o Dr Leslie quiser participar, quarta-feira seria bom, você interessante 
eu queria que todos Vereador tivesse presente nessa reunião, eu não sei se a gente faz aqui na 
câmara ou faz lá na no gabinete do prefeito, mas eu acho melhor questão de espaço aqui, melhor aqui 
, porta fechada, vamos fazer aqui. Também estive conversando com algum secretário, conversei com 
o Casagrande, conversei com menino Lucas, até o pessoal da educação, enfim aquela conversa que a 
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gente começo da gestão do mandato, que a gente tesá aí pelo menos duas horas conversando com o 
secretário, porque no começo a gente teve uma noção do que se tornava o corpo de da Prefeitura e se 
dividirem secretaria, aí cada secretário que quando a gente está marcando, toda hora vai um vereador 
vai outro, então faz um resumo geral, e depois cada vereador na sua dúvida vai também atrás do 
secretário, ninguém está impedindo, isso é lógico, mas para a gente está caminhando junto com a 

secretaria, junto com o prefeito na questão de administração e seria interessante sem um projeto 
geral a gente está conversando com cada secretário e toda vez que a gente vai conversar com o 
secretário eles ficam felizes para mostrar o seu trabalho e a reivindicação do vereador relação ao 
povo, isso aí esta conversando, também anotei aqui em relação ao convite, agradecer mais uma vez o 
pessoal da Saúde, a gente vê o trabalho dessas pessoas, desses profissionais, começando desde o 
técnico de enfermeiro, do médico, enfim todos que participam, estão de parabéns, na época a gente 
achava que não ia passar, uma coisa de louco e hoje graças a Deus as vacinas está chegando, está 

vindo está se passando, está se passando a gente agradece mais uma vez a todo o pessoal que não 
parou com os trabalhos, urbanismo a gente vê aí a dificuldade em mão de obra mas o município está 
caminhando, também como presidente da Câmara Municipal agradecer a todos pessoal está 
trabalhando, agradeço Vereador Fabinho, Faian, que pegaram essa semana o carro e me levar até o 
pessoal das estradas, legal o trabalho de vocês, que vocês estão fazendo, visitando, continue assim , 
isso alegra a população, alegre até mesmo quem está trabalhando, o pessoal da educação também 

que não parou nesse período de pandemia, sempre trabalhando a gente vê criança, a gente vê a 
dificuldade das pessoas da educação tá passando , aquilo por pelo pelos aplicativos, como se diz pela 
mídia, e as e as crianças também, então, não parou a educação, a gente parabeniza mais uma vez o 
pessoal, enfim, pessoal da Assistência Social, a gente tem pessoas da família que trabalha e a gente 
vê também a dificuldade que tem a questão da ciência social, sabemos que nosso município do 
interior, município que vem praticamente, vão, se for 80% da Agricultura, então não teve aquela 
questão de crise, mas aquelas pessoas carentes, a gente vê que sofre, quem depende da cultura 

depende de um salário da prefeitura, depende de um salário, enfim, mas tem muita gente que tem a 

necessidade do assistencialismo e a gente vê a dificuldade nessa hora de crise, eu não estou 
preocupado com governo federal, estadual, Prefeito, a gente sabe que as coisas estão muito cara as 
coisas estão cara, hoje um salário mínimo equivalência para alimentação é caro, então a gente sabe 
da dificuldade que a gente vê esse pessoal trabalhando, também na questão da Assistência Social aí a 
dificuldade, enfim a todos nós, e o Fabio falou, Danilo falou a questão do esporte, eu nem diz um 
veterano, jovem que tem vontade de jogar bola, ainda está querendo, jovem me acho, mas a gente 

vai estar aí sim, o Fabinho já marcou esse jogo aí e tudo vai se Deus quiser até o final do ano voltar à 
normalidade,  isso vai ser muito bom para todos eu acho que era isso que eu tinha anotado, só uma 
observação aqui, conforme o artigo 196 do regimento interno no período de 16 a 31 de julho haverá 
recesso parlamentar, então se necessário haverá somente sessão extraordinária, algum projeto que 
de urgência. Fica convocado uma sessão extraordinária para quarta-feira às 19 horas, para segunda 
votação do projeto 1.087 agradecendo mais uma vez o pessoal aí de casa que está nos assistindo 

pessoal é fiel a nós, mais uma vez obrigado a todos vocês vereadores que estão participando que 
vieram a sessão o Dr Wesley e também o Beramar, que se faz presente. Então declaro encerrada a 

23ª sessão ordinária do dia 12 de julho do ano de 2021.   E, nada mais havendo, encerrou-se a 
presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos Honorato, 
Assessor Administrativo e será afixada em Edital para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 
1º Secretário e os demais vereadores.  
 

 
ODAIR JOSE BOVO                             CLAUDEIR GORDIANO 

Presidente                                            1º Secretário 
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